

Medienmitteilung

Weihnachtsspende der Glarner Kantonalbank geht an den Verein Glarner Rollstuhl-Taxi

Glarus, 9. Dezember 2025 – Die Weihnachtsspende der Glarner Kantonalbank von 5'000 Franken geht in diesem Jahr an den gemeinnützigen Verein Glarner Rollstuhl-Taxi. Der Verein bietet Menschen, die auf den Rollstuhl angewiesen sind, sichere und flexible Fahrdienste und leistet so einen unverzichtbaren Beitrag für die Menschen in unserem Kanton.

Mit ihrer traditionellen Weihnachtsspende unterstützt die Glarner Kantonalbank jedes Jahr einen Verein oder eine gemeinnützige Institution im Kanton Glarus. Die Weihnachtsspende in der Höhe von 5'000 Franken geht in diesem Jahr an den Verein Glarner Rollstuhl-Taxi. Die Glarner Kantonalbank freut sich, Betroffene mit ihrer Spende zu unterstützen, und dankt den ehrenamtlichen Vereinsfunktionären für ihren grossen Einsatz. Lilli Marti, Präsidentin des Vereins Glarner Rollstuhl-Taxi, erklärt: «Spendeneinnahmen erlauben es dem Verein, die Tarife für den Fahrdienst weiterhin tief zu halten. So kann den betroffenen Menschen ermöglicht werden, einen Teil ihrer Selbstständigkeit zu erhalten.»

Über den Verein Glarner Rollstuhl-Taxi

Der Verein Glarner Rollstuhl-Taxi erbringt Fahrdienste für Menschen, die auf einen Rollstuhl angewiesen sind. Für den Verein fahren zurzeit 13 ehrenamtliche Fahrer. Täglich sind zwei Fahrzeuge des Vereins im Einsatz. Die Fahrzeuge des Vereins sind speziell ausgestattet und verfügen über umfassende Sicherheitseinrichtungen, um einen komfortablen und geschützten Transport zu gewährleisten. Es können bis zu zwei Begleitpersonen mitfahren. Die Fahrten erfolgen auf Wunsch rund um die Uhr – an sieben Tagen in der Woche. Ob Arztbesuch, Spitalaufenthalt, Kur, Arbeits- oder Schulweg, Besuch bei Bekannten oder ein Ausflug: Der Verein ermöglicht eine Vielzahl an Fahrzielen und passt sich den individuellen Bedürfnissen der Fahrgäste an.

Weitere Informationen über den Verein sind unter glarner-rollstuhltaxi.ch zu finden.

Kontakt:

Shana Spichtig
PR- & Kommunikationsverantwortliche
Glarner Kantonalbank
8750 Glarus
Telefon: +41 (0)55 646 72 75
E-Mail: shana.spichtig@glkb.ch

Glarner Kantonalbank auf:
glkb.ch/medien | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Glarner Kantonalbank

Die Glarner Kantonalbank ist stark im Kanton Glarus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 18 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glarner Kantonalbank beschäftigt über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glarner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer Marke bitubi ist sie auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing- und Consulting-Dienstleistungen sowie mit Software-Lizenzierungen erfolgreich. www.glkb.ch